Abschied und Begrüßung in Wersten mit Herz und Hand

Unser Stiftungsvorstand hat sich am Sonntag, den 16. August an der Überraschungsabschieds- und Willkommenstour für Pfarrer Frank Heidkamp und Pfarrer Florian Ganslmeier beteiligt.

Der Vorstand dankte seinem langjährigen Mitglied (seit Dezember 2007) Frank Heidkamp für sein engagiertes Mitwirken und wünscht ihm viele Freude und Erfolg sowie Gottes Segen für seine neue Aufgabe als Stadtdechant von Düsseldorf. Zugleich nutzte der Vorstand auch die Gelegenheit, um Florian Ganslmeier als Nachfolger von Pfarrer Heidkamp in der Seelsorgeeinheit Düsseldorfer Rheinbogen zu begrüßen und um seine Mitwirkung im Vorstand der Werstener Stadtteilstiftung zu werben.

Das Abschiedsgeschenk für Frank Heidkamp wird ihm bei nächster passender Gelegenheit überreicht werden.





